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 第六十四回浦和民商定期総会開催 

  滞納処分対策全国会議がさいたま市と交渉しました 
 さいたま市が税などの滞納者にたいし、強権的な取立てを行っている問題について、７月９日（月）滞納処分対策全国

会議14名は、債権回収課、債券収納課、収納調査課の担当者５人と懇談を行いました。浦和民商から荒川常男さん、松本

事務局が参加しました。 

 全国会議代表の角谷啓一税理士、事務局長の佐藤靖洋弁護士が情報公開請求で入手した市作成の意見・要望報告書につ

いて「やくざみたいな人がいる」「ヤミ金から借りて支払え」「愚民ども」「あんたは馬鹿か」と言われたなどの苦情が

寄せられていることを指摘しました。市民の経済状況を無視した厳しい取立てや一括納付の強要、差し押さえを止め、適

正な分納額にするよう要請しました。厳しすぎる職員の徴税攻勢で市民２名が自ら命を絶っています。電話口で声を荒げ

たり、脅したりする職員をどう対処しているのかと問いただしたところ、終始しどろもどろで明らかな回答はありません

でした。債権回収課に属する職員は、７日間だけの研修期間で対応しています。こうした税について不勉強な人間を間

違った解釈で奢りを持たせ対応させることが間違っています。公務員の品格、一般人としての常識もありません。最後に

市長も黙認しているのかと問いに誰も答えませんでした。    

 ７月８日(日)１３時３０分より定期総会が開催されました。代議員４３名(委
任状含む/定数３９名)、評議員７名の参加でした。香田会長は「今、業者を取

り巻く情勢は、極めて深刻、消費税増税、インボイス問題、マイナンバー、憲

法改正、社会保険問題など、いま我々が運動していることが国民の生活にとっ

て重要なことであることに誇りを持って運動を進めていこう。今期も拡大を前

面に頑張ろう。」と開会あいさつを述べました。 

 来賓は、埼玉県商工団体連合会副会長木村鉄也様、さいたま地区労働組合協

議会議長前島英男様、埼玉中央法律事務所弁護士難波 幸一様、税理士法人第

一経理税理士長谷川 元彦様、日本共産党さいたま市会議員鳥海 敏行様、税

理士法人第一経営税理士西山 大輔様、浦和法律事務所弁護士水口 匠様７名

の関係団体の皆様にご出席を頂きました。来賓あいさつのなかで、木村副会長

は「みなさん、こういう時代だからこそ、もっといっぱい集まって学習や話を

しましょう。民商の原点に帰りましょう。」と挨拶されました。４名の来賓の

皆様から浦和民商に対し、たくさんの激励と連帯のあいさつを頂きました。 

 総会方針の提案は、それぞれの専門部が提案し、決算報告を会計の佐藤信一

さんが決算報告と予算案の説明を、会計監査報告を福本倶子さんが行いまし

た。 

 休憩を挟み代表発言を行いました。『婦人部一年の活動とこれからの計画』

を、寺尾栄子さんが、『魅力ある共済会』を林 いね子さん、『浦和区の組織

建設』を事務局員の岩間 啓一さんが報告しました。  

 質疑応答の後、総会方針、決算、予算、新役員の採択が行われ全会一致で承

認されました。 

 最後は、佐藤信一さんによるガンバロー三唱で元気に終了となりました。 

 第３回何でも無料相談会 
７月２０日（金）１５時－１７時 
            浦和民商事務所２階 

綾 達子さん（元市議） 

埼玉総合法律事務所（弁護士） 
 何事もご相談ください。前もってお電話いただ

けると助かります。当日でも大丈夫です。 

  滞納徴収対策全国会議 さいたまシンポジウム 

役所がここまで言うか！ヤミ金から借りて支払

え！  全国から代表が満席の60名も参加 
 7／8に佐藤靖宏弁護士、角谷啓一税理士、柴田武男大

学講師、仲道宗広司法書士の幹部による運用で3時間半に

わたる濃い集いとなりました。 
「さいたま市の徴収対応のひどさ」を私が報告。「月収

35万のうち32万の差押え承諾書をムリに書かされ、執行

された市内の人が裁判で勝訴した事例」、「前橋でわず

か2000円の滞納で家を差押えされた事例」のそれぞれを

各弁護士が報告し、その後に違憲交換。埼商連だけでな

く全商連からは2名が顔を見せ、東京、前橋だけでなく遠

く金沢市などからも各分野から参加がありました。共同

通信ほか４紙誌の取材もあり、各都市から「次はうちで

やってほしい」の声が上がるなど、今後に生きる貴重な

集いとなりました。       緑区 荒川 常男                    

 埼商連木村鉄也副会長 

浦和民商事務所よりおしらせ 
 いつもご協力いただき大変ありがとうございます。 

７月２４・２５日（火水）は、事務局員は研修参加のため

不在になり、パート職員のみの対応となります。ご迷惑お

掛けいたしますが、何とぞ宜しくお願いいたします。 




